

# *Le Président du Venezuela appelle au respect des principes du Conseil des droits de l'homme*

---



Caracas, 16 mars (RHC) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a appelé au respect des principes fondamentaux du Conseil des droits de l'homme de l'Organisation des Nations Unies (ONU), à l'occasion du 15e anniversaire de sa création.

Dans un message sur le réseau social Twitter, le président a souligné que cette nation sud-américaine, 'plaide pour que les principes de non-ingérence, d'objectivité et de dialogue, s'imposent au-dessus des pressions impériales'.

Il a souligné en outre que les peuples libres du monde méritent de construire leur propre destin, en référence à la défense de la souveraineté de chaque nation et aux actions d'ingérence, intensifiées ces derniers mois, de la part de certains fonctionnaires de cette entité à l'égard du Venezuela.

Le Conseil a été créé par l'Assemblée générale des Nations Unies le 15 mars 2006, avec pour objectif principal d'examiner les situations de violation des droits de l'homme et de faire des recommandations à ce sujet, ce qui, dans le cas de certains pays, a été déformé et biaisé sur le plan politique.

Des représentants de pays comme le Venezuela et Cuba ont dénoncé à maintes reprises la manipulation des principes et des normes fondamentales qui régissent cet organisme international.

Un an après sa première réunion, le 18 juin 2007, le Conseil a adopté son train de mesures pour la mise en place des institutions, y compris le nouveau mécanisme d'examen périodique universel, évaluant la situation des droits de l'homme dans les 192 États membres des Nations unies.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250832-le-president-du-venezuela-appelle-au-respect-des-principes-du-conseil-des-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**